

DJK Eging a.See liefert Überraschung gegen den Tabellenführer
- knappe 6:9 Heimgniederlage gegen die DJK Bad Höhenstadt -

Am vergangenen Freitag stand das schwere Heimspiel gegen den verlustpunktfreien Tabellenführer in der 1. Tischtennis-Bezirksliga, die DJK Bad Höhenstadt an. Jeder rechnete mit einem kurzen Prozess und einer glatten Niederlage gegen den Landesliga-Aufstiegsanwärter Bad Höhenstadt. Diese traten jedoch ersatzgeschwächt (ohne ihre Nummer 1) gegen die DJK Eging a.See an. Auch dadurch, aber vor allem wegen einer erneut sehr großen Gegenwehr war lange Zeit ein Unentschieden im Bereich des Möglichen.

Nach den 3 Eröffnungsdoppeln lag die DJK Eging a.See sogar mit 2:1 in Führung. Sowohl das Doppel Witschital/Witschital konnte gegen Bernroithner/Scholz einen Punkt verbuchen als auch das Doppel Breinbauer/Liebl gegen Zenisek/Vegh. Lediglich das Doppel Hautzinger/Stöger musste ihren Gegnern Dvoracék/Krawutschke den Sieg überlassen. Im ersten Einzel des Tages musste Manfred Witschital gegen Wolfgang Bernroithner eine knappe Niederlage einstecken. Auch Andreas Hautzinger spielte gegen den früheren Vize-Europameister Josef Dvoracék gut mit, aber zum Sieg reichte es leider nicht. Johann Stöger erspielte mit einer sehr starken Leistung gegen Günter Krawutschke dann aber den ersten Einzelsieg für die DJK Eging a.See und stellte somit auf 3:3. Im anschließenden Einzel von Franz Breinbauer gegen Ondrej Zenisek war jedoch absolut nichts drin. Auch im hinteren Paarkreuz teilte man die Punkte. Zunächst verlor Adolf Witschital gegen Sandro Scholz. Daraufhin holte sich Christian Liebl gegen Bruno Vegh den Sieg, womit es 4:5 aus Sicht der DJK Eging a.See stand. Zu Beginn der zweiten Einzelrunde war auch für Manfred Witschital sein Gegner Josef Dvoracék zu stark. Anschließend konnte Andreas Hautzinger gegen seinen Gegenüber Wolfgang Bernroithner mit seinem enorm druckvollen Spiel den Sieg holen. Im mittleren Paarkreuz war auch für Johann Stöger gegen Ondrej Zenisek nichts zu holen. Als dann auch Franz Breinbauer gegen Günter Krawutschke eine Niederlage einstecken musste, stand es 8:5 für die DJK Bad Höhenstadt. Adolf Witschital konnte gegen Bruno Vegh nochmals verkürzen. Christian Liebl jedoch konnte gegen Sandro Scholz nicht mehr viel entgegensetzen, da er sich während seines ersten Einzels leider eine Verletzung zugezogen hatte.

Damit stand die 6:9 Niederlage gegen die DJK Bad Höhenstadt fest, die damit weiter ohne Verlustpunkt in Richtung Aufstieg marschiert.

Die DJK Eging a.See hofft jetzt vor allem auf eine schnelle Genesung von Christian Liebl. /FB.

Für die DJK Eging a.See punkteten: Witschital/Witschital, Breinbauer/Liebl, Hautzinger, Stöger, Adolf Witschital, Liebl.